



## **Ignacio Mier rechaza que reforma al Poder Judicial sea una venganza e invita a discusión**

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, rechazó que la reforma al Poder Judicial para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean electos por voto popular, sea una venganza y reiteró que el tema se someterá a un gran debate nacional antes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presente la iniciativa en septiembre de 2024. El líder parlamentario insistió en su llamado a participar en un ejercicio de parlamento abierto a quien quiera expresar su posición respecto de la posibilidad de que los ministros de la Corte sean electos por voto directo, pero también, dijo, sobre los privilegios de los que gozan.

[Ignacio Mier rechaza que reforma al Poder Judicial.mp3 - Google Drive](#)